



NEWS RELEASE

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン® 東日本大震災被災地への 救援物資提供（第二弾）について

2011年3月18日（金）

このたびの東日本大震災により被災されました方々には、心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興を心より祈念するとともに、被災された皆様への支援活動を行なってまいります。

株式会社ユー・エス・ジェイは、本日午前中にヘリコプター1機をチャーター（大阪・舞洲ヘリポート～岩手県内の北上南部工業団地、到着済み）して使い捨てカイロ約300kg分（約9千個）をお送りしたのに続いて、明日3月19日に出発するエアカーゴ便（伊丹空港～秋田空港）にて使い捨てカイロ約500kg（約1万5千個）およびサージカルマスク約400kg（10万枚）をお送りすることとなりました。これらは岩手県災害対策本部により県内の被災地の避難所などへ送り届けられます。

また、パーク・エントランスのチケットブース前では、募金箱を設置してゲストの皆様からの義援金を受け付けており、クルー（従業員）からの義援金、会社としての義援金とあわせて、被災者にお役立ていただけるよう、寄付をさせていただく予定です。

株式会社ユー・エス・ジェイでは、今後も被災地の状況やニーズを確認しながら、必要な支援を行ってまいります。